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Provincia | Traversetolo Montechiarugolo Val d'Enza
Traversetolo Tema dibattuto in consiglio comunale

Pet food a Mamiano,
presto il nuovo impianto

‰‰ Tr a v e r s e t o l o Il progetto di
Mister Pet e Racof per l’amplia-
mento dello stabilimento di pet
food a Mamiano è stato tra i temi
dibattuti nel corso dell’ultima se-
duta del consiglio comunale. Of-
ficina Traversetolo ha presentato
una mozione per creare una com-
missione speciale che approfon-
disca il progetto e i risultati della
Conferenza dei servizi, anche per
dare risposte ai residenti.

«Evidente rilevanza
«La realizzazione di questo pro-

getto è di evidente rilevanza per
gran parte della comunità – ha af-
fermato Yuri Ferrari, consigliere
di Officina -. I residenti lamenta-
no da anni un crescente disagio
legato ad emissioni e le numerose
preoccupazioni apparse recente-
mente sui social sono motivi con-
creti per porre attenzione a que-
sto tema. Riteniamo che le due
aziende siano importanti soggetti
economici del territorio comuna-
le e che sia importante garantirne
crescita e consolidamento anche
a fini di occupazioni, ma in un
corretto equilibrio con i legittimi
interessi dei residenti dell’area
circostante. È quindi necessario
conoscere approfonditamente il
progetto per poter esprimere pa-
reri al riguardo senza pregiudizi di
sorta e seguire i lavori della con-
ferenza dei servizi».

Approvazione unanime
«Il piano di sviluppo aziendale è

partito proprio da questo consi-
glio con l’approvazione all’unani-
mità nel luglio 2019 – ha eviden-
ziato il sindaco Simone Dall’Orto
-. La procedura di via alla Regione
è stata chiesta da Arpae, ci sono
tutti gli enti preposti che seguono
iter. È stato un percorso lungo e
complesso, sono state fatte richie-
ste di integrazioni e prescrizioni
che sono state ottemperate dall’a-
zienda per arrivare fin qui. Si sta
lavorando da oltre un anno con
Arpae. Con la messa in funzione
dei nuovi impianti e delle nuove
tecnologie richieste ci sarà l’ab-
battimento totale delle emissioni.
Oggi il vecchio impianto, e i filtri
che sono stati integrati nel corso
degli anni, garantiscono un certo
standard, ma con le nuove tecno-
logie messe in campo, richieste da
Arpae all’azienda, ci sarà una ga-
ranzia totale che vengano abbat-
tute. Non è di competenza dei
consiglieri comunali entrare nel
merito della conferenza dei servi-
zi e di ciò che i funzionari degli
enti decidono».

«Non è una guerra»
«Quello che non è chiaro è che

non è una guerra all’azienda – ha
aggiunto Ferrari -. Il progetto pas-
serebbe anche oggi probabilmen-
te, perché si parlava di tecnologie e

di produzioni più efficienti e meno
impattanti per l’ambiente e i resi-
denti. Il tema è quello che ci stanno
chiedendo i residenti, e penso lo
dimostri la platea presente, è quel-
lo di verificare come stanno avve-
nendo le cose. La commissione
viene proposta in questo senso».

Impegno e risposte
«L’azienda si sta impegnando

nel dare risposte, ma lo fa con or-
gani competenti, perché sono lo-
ro che chiedono i parametri e tec-
nologie da mettere in campo – ha
risposto il sindaco -. Tutti inten-
dono migliorare la situazione. Pri-
ma il nuovo impianto di cottura
entrerà in funzione prima sarà ri-
solto definitivamente il problema.
Non è che l’amministrazione se
ne stia disinteressando, ci sono
dei tempi e dei passaggi tecnici
che non dipendono dalla politica.
L’azienda fino ad oggi, passo do-
po passo, ha cercato di ottempe-
rare alle richieste e l’iter sta an-
dando avanti. Arpae ha aperto la
procedura di partenza alla Regio-
ne: se tutto va bene si risolve in
60/90 giorni. Quando avranno ot-
tenuto l’Aia (Autorizzazione inte-
grata ambientale) per l’installa-
zione del nuovo impianto, l’a-
zienda procederà». La mozione è
stata quindi respinta.
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Simone
Dall'Orto
Il sindaco:
« L’azienda
fino ad oggi,
passo dopo
passo, ha
ottemperato
alle richieste
e l’iter sta
andando
avanti. Arpae
ha aperto la
p ro c e d u r a
di partenza
alla Regione:
se tutto va
bene si
risolverà
in 60/90
gior ni».

Gli eventi di oggi

A Basilicanova
l'«Octoberfest»
al secondo round

A tempo
di musica
L’o rg a n i z -
zazione è
curata dalla
Pro loco
Basilicanova,
in collabo-
razione con
il Comune
di Monte-
chiarugolo.

‰‰ Basilicanova Il giorno è arrivato: oggi
nel centro del paese si terrà l'evento Octo-
berfest la manifestazione che, di fatto, sosti-
tuisce la tradizionale Sagra d’ottobre. L’or-
ganizzazione è curata dalla Pro loco Basili-
canova, in collaborazione col Comune di
Montechiarugolo.

L’evento si aprirà con la camminata solida-
le non competitiva «Basilica Run» giunta alla
3° edizione, per cui è prevista una piccola
quota d’iscrizione. I partecipanti partiranno
alle 9, nei pressi del locale Ufficio postale e
potranno scegliere tra un percorso di 6 o 10
chilometri. Il ricavato sarà devoluto in bene-
ficenza, all’Avis comunale Montechiarugolo
e all’Aido (Associazione italiana donatori or-
gani) Gruppo comprensoriale «Stefano e Da-
niela.

A mezzogiorno verranno aperti i punti ri-
storo, in cui assaporare torta fritta e salumi e,
nel pomeriggio, salsiccia e patatine. A partire
dalle 16, si potrà ascoltare la musica dal vivo
con la band Ma Noi No, che proporrà un tri-
buto ai Nomadi, e con il gruppo musicale
Mé, Pék e Barba.

In occasione della manifestazione sono
previste modifiche alla viabilità, con limita-
zioni al transito e alla sosta. In particolare:
chiusura totale con divieto di sosta e rimo-
zione forzata nell’area parcheggio lato ovest
Parco Monsignor Guerra e chiusura totale
con divieto di sosta e rimozione forzata in via
Garibaldi dall’intersezione con via Pezzani,
sino all’intersezione con via Argini, compre-
so il tratto all’ingresso del Parco Monsignor
Guerra.
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